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平成２１年１２月１４日 

彦根工業会「彦機会」 

記録：藤浪市郎 

平成２１年１２月（５６回）彦機会幹事会の記録 

 阪急嵐山駅を降りると細かい霧雨が、渡月橋から見える対岸の山には紅葉の名残がわずかに、また 

昨日から始まった花灯路の行灯があちらこちらに、そんな初冬の嵯峨野の一角にある風情ある「パナソ

ニックリゾート嵐山」で、第５回記念総会の反省を主に今年最後の定例幹事会を催した。 

 

＜記＞ 

 （１）日時 ：平成２１年１２月１２日（土）１１：００～１２：１０ 

 （２）場所 ：京都嵯峨野「パナソニックリゾート嵐山」 

 （３）出席者：内片会長、西澤顧問、山添副会長、松下副会長, 

藤田常任幹事、國領常任幹事、立入常任幹事、        

藤浪  （欠席の連絡者：田頭顧問、竹崎副会長、 

吉田副会長、杉本常任幹事、山田常任幹事、 

広岡常任幹事） 

 

 （４）議事内容 

    配布資料：・彦機会 第５回記念総会及び懇親会 会計報告 

          ・第５回「彦機会」記念総会に出席いただけなかった学年幹事様 

         ・彦機会学年幹事見直し 

         ・第５回彦機会総会反省点及び今後の課題 

１、第５回 記念総会の会計報告（Ｐ－３ 参照） 

収 入 の 部 支 出  の 部 

会費 287,500 ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘｿﾞｰﾄ大阪支払い 268,937 

助成金（祝儀） 30,000 御礼 50,000 

寄付金 181,000 車代 20,000 

協賛広告代 110,000 昼食代 6,000 

寄付（田頭顧問） 10,000 集合写真焼増し 6,600 

総  計 618,500 

冊子作成・通信費他 57,725 

合  計 409,262 

剰 余 金 209,238 

総  計 618,500 

     参加人員 ４９名（来賓４名、協賛会員６名、会員 ３７名、受付 ２名） 

    ２、反省と課題 

     ① 以前から学年幹事の整備に取り組んできたが、松下副会長のご努力もあり大分進んで来 

       たが、その活動のレベルはまちまちである。まったく反応が無いとか、拒否反応を示さ 

       れる学年もある。松下副会長作成の資料（学年幹事見直し）をベースに代替者の模索や 

       活動レベルのアップ（Ｂ（普通）→Ａ（前向き））を働きかけるようにしていく。 

       会社訪問や他のことでコネクションができた同窓生には、その繋がりを大切にフォロー 

       していく。 

       学年幹事がその傘下の会員への働きかけに対する通信費などの費用を学年幹事に負担し 

       て頂くのはどうかとの意見も出た。 
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     ② 当日欠席者が５名となった。食事が４４名分の手配で４９名（0.898）の出席で量的にも 

       適当であった。評判も良かった。 

     ③ 國領常任幹事の力作の冊子は、非常に立派で好評であった。 

     ④ マジックで前半マイクが前方しか届いていなく演者に迷惑をかけたが、山本さんからは 

       お礼をたくさん頂いてありがとうございました、今後も宜しくとのことであった。 

     ⑤ ハーモニカ演奏 総会の時間が延びて前半の演奏が出来なくなってしまったが、歌唱者 

       の割り当てを事前にし、マイクを持って歌ったので盛り上がった。また、内藤・田中先 

       生や種橋会長も歌っていただけて良かった。 

⑥ 総会で内片会長から挨拶の中で述べられた「学部同窓会」への展開は今後の課題とする。 

     ３、田頭顧問のご母堂１１月２４日に逝去、内片会長葬儀に参列。 

      彦機会として弔電・供花料（１万円）を対応。 

      今後のこともあり、慶弔規定をどうするか検討する。 

    ４、来年３月末で会長職の任期が切れる。次回幹事会で検討する。 

    ５、会議後、お疲れ様忘年昼食会を行い、その中で國領常任幹事が総会 懇親会の模様を撮影・ 

      編集されたＤＶＤを鑑賞した。 

      後日、そのエッセンスをＨＰにアップする。 

  

  （５）次回幹事会  日時： 平成２２年２月１１日（祝日）１０：００ 

            場所： 「パナソニックリゾート大阪」 

                                          以上 
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